



## Le rêve d'Icare

publié le 16/05/2022

### Descriptif :

Sortie des élèves de 4° au festival aéronautique de Royan



Les élèves de 4° se sont rendus à la 22ème édition du festival aéronautique de Royan "Le rêve d'Icare". Tous les deux ans, ce festival se tient dans le cadre aussi exceptionnel qu'insolite de la Plage de la Grande Conche, un évènement devenu incontournable de l'avant-saison en Charente Maritime.



Plus de quarante acteurs des loisirs et métiers de l'aviation partageront sur 10000m<sup>2</sup> dont 3000m<sup>2</sup> couverts leur passion pour l'air et l'espace : démonstrations de vol, ateliers participatifs, simulateurs, drones, filières de formation, innovation et aviation verte avec la nouvelle filière dirigeable, « meeting » aérien.



L'occasion pour les élèves de découvrir ce passionnant univers et, pourquoi une vocation !



Tout savoir sur ce festival : <https://lerevedicare.com/>